



夢気球

vol.65

千葉県マスコットキャラクター
チーバくん

千葉県は今年誕生150周年を迎えます

令和5年6月15日は千葉県が誕生して150周年になります。千葉県教育委員会では、子どもたちの郷土への愛を深められるよう、小中高・特別支援学校にてさまざまな取り組みを行います。

県立東金商業高等学校
商業科(経済活動と法)の現在の授業風景県立安房農業高等学校(当時)
昭和45年ごろの実習の様子

県立安房農学校(当時)大正14年ごろの授業風景



県立安房南高等学校旧第一校舎(県指定有形文化財)

県教育長から保護者の皆さんへ

千葉県教育委員会教育長 とみづか 富塚 昌子

令和5年度がスタートしました。今年は、明治6年に、千葉県が誕生してから150年の節目の年となります。これを記念し、県では、市町村や企業等とも連携して各地域で様々な記念行事を開催いたします。この機会に、子供たちに千葉県の歴史や地域の魅力を知ってもらい、将来の千葉県の姿を思い描いてもらいたいと考えています。

首都圏に位置しながら自然環境に恵まれ、バランスの取れた産業県として発展してきた千葉県。この豊かなふるさと千葉県を子供たちに引き継ぐのは、私たち大人の使命です。そして子供たちには、千葉県で生まれ育ったことを誇りに思い、のびやかにたくましく、自信を持って自分の道を歩んで行ってほしいと願っています。

千葉県誕生150周年という大きな節目を迎え、未来の千葉県をつくる子供たちが、ふるさとへの愛着を深め、それぞれの個性と可能性を伸ばして、力強く生きる力を育んでいくよう、これまで以上に保護者の皆さんや地域の方々と力を合わせ、精一杯取り組んでまいります。

